

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2023.9.14

NO, 3 2



<1年生算数>

1年算数の「足し算」の授業を見ていました。子どもたちは、問題文（具体場面）から必要な数を認識し、式化します。子どもたちは、****な場面では足し算、@@@@な場面では引き算を適用すると学んでいき、数式化し、そして具体的に計算します。今回は足し算で、具体物である「算数ブロック」を使用し、計算していました。子どもたちはこういう経験を通し、10のまとまりを強く意識するようになります。具体物でイメージを確かなものにし、抽象的な計算ができるようになっていきます。しっかりと算数ブロックをさわり、数のイメージ、量感を豊かにしてほしいと思います。計算ができるだけでなく、数の感覚を豊かに育てていければと考えています。



運動会ダンス

5年生がダンスチーム〈ハヴィファン わかやま〉の方々にダンスを教えてもらいました。チームメンバーの方々は大変元気よく、

それこそリズムカルに子どもたちを指導してくれましたが、子どもたちもノリノリで一生懸命踊っていました。この5年生は本当に明るく元気で、パワーがあふれています。ダンスチームメンバーとの相性もすごくよいみたいで、チームリーダーの方が子どもたちのことを「大好き！」「とても楽しい子どもたちでした！！」とおっしゃってくれました。運動会当日も「見に来たい！」と話してくれました。子どもたちが元気に楽しくダンスする姿を見てもらいたいものです。「ハヴィファン わかやま」の皆さん、ありがとうございました。